

Pressemitteilung, 09. November 2022

Silber und Bronze für Clemens Ebert und Janosch Nuck

Sehr erfreuliche Nachrichten gibt es mittlerweile auch vom Pool-Billard bei den laufenden Deutschen Billardmeisterschaften der Jugend in Bad Wildungen. In der Disziplin 8-Ball hatte Clemens Ebert (Billardfabrik Leipzig) wie berichtet das Halbfinale der U23 erreicht und setzte dort sogar noch einen oben drauf.

Heute Vormittag schlug er in der Vorschlussrunde den Jägersburger Leon Kohl mit 7:3 und stand damit im Finale gegen Luca Menn vom PBC Kohlscheid. Gegen den Nordrhein-Westfalen, der bereits Mitglied des Erwachsenen-Nationalkaders ist, hatte Clemens dann allerdings nichts zu bestellen und unterlag deutlich mit 0:7.

SBV-Mediaseite: Die Billard-DM 2022 mit allen Fotos und Informationen auf einen Blick

Männliche U19, Janosch Nuck holt Bronze

Der Bautzener Janosch Nuck wollte seinem Verbandskollegen offenbar in nichts nachstehen und qualifizierte sich in der Altersklasse U19 durch ein sauberes 6:3 über Nico Roder (PBC St. Augustin) für das Semifinale. Edelmetall war also sicher und nun ging es noch um deren Farbgestaltung. Dass es am Ende dann Bronze wurde, lag am tollen Spiel des Fabian Ochs (BC Lübeck), der unseren Janosch glatt mit 6:1 in die Schranken wies. Dennoch sind zwei Medaillen im Pool-Billard eine klasse Leistung unseres Nachwuchses.

Snooker U21, Felix Kirsten holt Bronze

Weiteren Grund zum Jubeln gab es für die sächsische Delegation im Snooker der U21. Felix Kirsten vom SC Limbach-Oberfrohna musste sich in der Gruppenphase zwar dem aktuellen Deutschen Herren-Meister Alexander Widau (SC Mayen-Koblenz) geschlagen geben, doch in den anderen beiden Gruppenspielen setzte er sich durch.



Clemens Ebert und Janosch Nuck holen Edelmetall

Veranstalter:

Deutsche Billard-Union Altenhöfener Straße 42 44623 Herne Tel: 02323 / 9604239

Veranstaltungsort:

Wandelhalle An der Georg-Viktor-Quelle 3 34537 Bad Wildungen Telefon: 05621 / 9679611

Sächsischer Billard-Verband SBV-Facebookseite SBV-Webseite

Deutsche Billard-Union
DBU-Facebookseite
DBJ-Facebookseite
DBU-Webseite

Mediaseite der Deutschen Billard-Union

Im Semifinale traf er somit auf den Fürther Fabian Haken, der in den ersten beiden Frames loslegte wie die Feuerwehr. Breaks von 56 und 55 brachten den Bayern mit 2:0 in Führung, doch unser Felix schlug im dritten Frame und schaffte damit den Anschluss. Im vierten Durchgang war dann jedoch wieder Fabian Haken obenauf und sicherte sich diesen mit 71:42. Dennoch blickt Felix Kirsten auf eine tolle Meisterschaft, gute Matches und als Lohn die Bronzemedaille.

5-Kegel, Schrobback und Haake spielen um Gold Im 5-Kegel auf dem Matchbillard haben die vier Sportler mittlerweile zwei ihrer drei Matches absolviert. Ungeschlagen blieben dabei unsere beiden Sachsen Nick Haake (Freiberger BC) und der Chemnitzer Felix Schrobback. Sie werden somit im morgigen dritten Gruppenspiel um Gold und Silber spielen.

Ian Welde (Höckendorfer BSV) wiederum kann durch einen Sieg gegen Leon Enge (SV Kolkwitz) sogar einen Dreifach-Triumph sicherstellen.

Eurokegel, Schrobback erneut auf Titelkurs

Im Eurokegel auf dem Turnierbillard ermitteln derweil insgesamt sechs Sportler die einzelnen Platzierungen im Jeder-gegen-Jeden-Modus. Nach vier Runden ist einzig der Chemnitzer Felix Schrobback noch ungeschlagen. Im letzten Match trifft er auf seinen Verbandskollegen lan Welde (Höckendorfer BSV), der bis dato mit zwei Siegen und zwei Niederlagen zu Buche steht und für eine Medaille unbedingt einen Erfolg benötigt. Nick Haake (Freiberger BC) hat derweil erst einen Sieg auf seinem Konto.

Pool-Billard, 9-Ball

Darüber hinaus läuft auch der 9-Ball Wettbewerb an den Pool-Billard-Tischen. Auf die sächsischen Ergebnisse werden wir dann am morgigen letzten Tag ausführlicher eingehen.

Mit freundlichen Grüßen

Achim Gharbi

Leitung Öffentlichkeitsarbeit Kontakt: achim.gharbi@touch-magazine.net





